



Informations école !

C'est sous un beau soleil que les enfants ont repris le chemin de l'école ! Les rires résonnent de nouveau dans nos cours de récréation. Nous leur souhaitons de vivre une nouvelle période riche d'apprentissages et de découvertes !

En nouveauté pour cette rentrée, la mise en place de nouveaux paniers de basket pour les CP aux CM2 ! Merci à nos deux associations de parents, OGEC et APEL, pour le financement et la mise en place de ces nouveaux jeux. Ces beaux paniers ont rapidement été pris d'assaut et adoptés !



Evènements et dates à retenir :

- Nous allons vivre un temps fort pour Pâques ce vendredi matin à l'église.
- Le lundi 15 mai, dans le cadre de notre thème d'année « Des enfants bien dans leur élément ! » tous les enfants seront rassemblés pour découvrir notre quatrième et dernier « élément » de l'année. Peut-être aurons-nous encore la chance d'avoir la présence de nos super-héros...
- Rappel ! **Le mercredi 17 mai** en récupération d'une journée de classe, les enfants auront école toute la journée ! Nous vous informons qu'il n'y aura **pas de ramassage scolaire ce jour**.
- La kermesse, manifestation tant attendue, aura lieu le samedi après-midi 24 juin.

En vous souhaitant à tous une bonne dernière période,

Pour toute l'école, Yann Ragot